

Provincia 26/03/2010 Por la provincia

## Templos que se exponen

DB / Burgos

Cualquier momento es bueno para visitar nuestros templos y descubrir la riqueza arquitectónica y artística que encierran. Pero quizá es durante la Semana Santa cuando nuestros ojos y nuestro corazón está más abiertos a contemplar y valorar ese arte. La Junta de Castilla y León vuelve este año a poner en marcha la campaña de Puertas Abiertas de los monumentos religiosos de la comunidad, durante los días 26 de marzo y 6 de abril, de 11 a 14 horas y de 16 a 19 horas, es decir, durante seis horas al día. En Burgos son 22 las iglesias a visitar, incluidas en la Ruta del Románico Norte. Dos se han salido del programa: Castrillo Solarana, porque su párroco no ha querido, y San Martín del Rojo y Butrera porque apenas hay vecinos.

El resto de iglesias que sí pueden ser visitadas son San Julián y Santa Basilisa (Rebolledo de la Torre),

La Asunción de Nuestra Señora (Manzanedo), La

Inmaculada (Crespos), Santa María la Mayor (Escalada), San Miguel (San Miguel de Cornezuelo), San Andrés (Santa Gadea del Alfoz), San Pedro y San Pablo (Gredilla de Sedano), iglesia de San Andrés (Lomas de Villamediana), también la dedicada a San Andrés (Tabliega), Santa María de Siones (Siones de Mena), San Lorenzo de Vallejo (Vallejo de mena), ermita de San Pantaleón (San Pantaleón de Losa), templo de San Esteban (Moradillo de Sedano), San Nicolás (El Almiñé), San Saturnino (San Zardornil), San Esteban Protomartír (Pineda de la Sierra), Santa Columba (Riocavado de la Sierra), La Asunción (Solarana), La Asunción de Nuestra Señora (Jaramillo de la Fuente), San Martín Obispo (Vizcaínos de la Sierra), Natividad de Nuestra Señora (Lara de los Infantes) y La Asunción de Nuestra Señora (San Vicente del Valle).

Por otra parte, otros 14 monumentos se abren durante las mismas fechas, esta vez en la ruta de monumentos de la comarca de la Ribera del Duero y son el Monasterio de la Vid (La Vid), la iglesia de Santa Ana (Peñaranda de Duero), San Andrés (Zazuar), la iglesia de San Martín y la ermita del Cristo (Coruña del Conde), Monasterio de las MM Dominicas (Caleruega), iglesia de Santa María (Gumiel de Izan), Santa Águeda (Sotillo de la Ribera), La Asunción (Pinillos de Esgueva), San Andrés (Terradillos de Esgueva), iglesia parroquial de Torresandino, La Asunción (Roa de Duero), la iglesia de San Pedro (Tórtolos de Esgueva) y la iglesia de Santa María (Aranda de Duero).

---



Iglesia románica de San Julián y Santa Basilisa, en Rebolledo de la Torre.

[diariodeburqos.es](http://diariodeburqos.es)